



GaN Charger 100W

Schwarz

Beschreibung

Der REALPOWER GaN Charger 100W ist ein leistungsstarker und kompakter Ladeadapter für Smartphones, Tablets und Notebooks. Dank moderner Gallium-Nitrid-Technologie (GaN) bietet das Ladegerät eine hohe Leistung bei gleichzeitig kompakter Bauweise und geringerer Wärmeentwicklung. Ein integriertes 70 cm USB-C Kabel ermöglicht sofortiges Laden ohne zusätzliches Kabel. Zusätzlich stehen drei USB-C Ports und ein USB-A Port zur Verfügung, sodass mehrere Geräte gleichzeitig geladen werden können. Mit einer Gesamtleistung von bis zu 100 Watt eignet sich der Charger ideal für leistungsstarke Geräte wie Notebooks sowie für mobiles Arbeiten im Büro, zu Hause oder auf Reisen.

Technische Details

Eingang:	100-240 V 50/60 Hz 1.8 A
USB-C1 Ausgang:	5V 3A, 9V 3A, 12V 3A, 15V 3A, 20V 3.25A (65W max.)
USB-C2 Ausgang:	5V 3A, 9V 3A, 12V 3A, 15V 3A, 20V 5A (100W max.)
USB-C3 Ausgang:	5V 3A, 9V 3A, 12V 2.5A, 15V 2A, 20V 1.5A (30W max.)
USB-A Ausgang:	5V 3A, 9V 2A, 12V 1.5A (18W max.)
Gesamtausgang:	max. 100W
Abmessungen / Gewicht:	300x70x30 mm / 322 g

Description

The REALPOWER GaN Charger 100W is a powerful and compact charging adapter for smartphones, tablets, and notebooks. Thanks to modern gallium nitride (GaN) technology, the charger delivers high performance while remaining compact and generating less heat. An integrated 70 cm USB-C cable allows immediate charging without the need for an additional cable. In addition, three USB-C ports and one USB-A port are available, enabling multiple devices to be charged at the same time. With a total output of up to 100 watts, the charger is ideal for demanding devices such as notebooks and for use at home, in the office, or while traveling.

Technical Details

Input:	100-240 V 50/60 Hz 1.8 A
USB-C1 Output:	5V 3A, 9V 3A, 12V 3A, 15V 3A, 20V 3.25A (65W max.)
USB-C2 Output:	5V 3A, 9V 3A, 12V 3A, 15V 3A, 20V 5A (100W max.)
USB-C3 Output:	5V 3A, 9V 3A, 12V 2.5A, 15V 2A, 20V 1.5A (30W max.)
USB-A Output:	5V 3A, 9V 2A, 12V 1.5A (18W max.)
Total Output:	max. 100W
Dimensions / Weight:	300x70x30 mm / 322 g

